

Destacan importancia del sindicato en los centros laborales cubanos

La Habana, 4 mar (RHC) En diversos centros laborales cubanos se realizan las asambleas de base como proceso previo al 21 Congreso de la CTC, Central de Trabajadores de Cuba, organización que agrupa a todos los sindicatos del país.

El secretario general de la CTC, Ulises Guilarte, quien presidió un encuentro en el municipio rural de Ranchuelo, al centro del país, destacó la importancia del gremio en la base y su papel en el impulso de la producción y los servicios.

Guilarte significó el rol histórico que le ha correspondido desempeñar al movimiento obrero cubano en las luchas por las reivindicaciones en la etapa de la seudorepública y su desempeño al lado de la Revolución, para defender la economía y el bienestar del pueblo trabajador.

Para más información puede leer la convocatoria al Congreso en:



<http://www.trabajadores.cu/20180128/convocatoria-al-xxi-congreso-la-ctc/>

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156629-destacan-importancia-del-sindicato-en-los-centros-laborales-cubanos>



Radio Habana Cuba